

Óscar Villafañe, director de microcirugía de la Federación Latinoamericana de Plástica

DDN. PAMPLONA

El cirujano plástico tafallés Óscar Villafañe ha sido nombrado director de microcirugía de la Federación Ibero-latinoamericana de Cirugía Plástica (FI-LACP).

El nombramiento del doctor Villafañe se produjo durante el congreso que dicha entidad ha celebrado recientemente en Cancún.

La federación Ibero-Latinoamericana está integrada por las sociedades de cirugía plástica, reparadora y estética de los siguientes países: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España,

Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Perú, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.



Óscar Villafañe trabaja como especialista en cirugía plástica en la Clínica San Miguel de Pamplona aunque también desempeña parte de su actividad profesional en la Clínica Quirón de San Sebastián. Villafañe contará como colaboradores en el cargo con un especialista de Colombia y otro de Portugal.

DIARIO NAVARRA, 20-NOV-02